
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-MATHIEU / LA MOTTE 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du  mardi 29  mars 2011 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Mathieu-La Motte tenue à l’école Saint-Mathieu le vingt-neuf 
mars de l’an deux mille onze à dix-neuf heures trente. 
 
 

 
Mmes  Johanne Charest, enseignante 

Isabelle Côté, enseignante 
Annie Gagnon, parent 

  Claire Gagnon, enseignante 
Kathleen Gaivin, représentante de la communauté 

  Isabelle Girard, parent 
Martine Lemire, éducatrice au service de garde 

 
M.  Roch Plusquellec, parent 
   
 
Aussi présents : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
M.  Gilles Gagnon, enseignant 
   
   
Mmes  Lyne Brousseau, commissaire 

Anne-Marie Pageau, parent 
M.  Olivier Lemieux, représentante de la communauté 
    
 
 
Le quorum est atteint.  La présidente, madame Annie Gagnon, salue 
les membres présents. Il est 19 h 37. 
 
 
 
 
CE-557-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle 
Girard, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCES 
  
  



  
CE-560-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle Girard, 
 
  QUE le procès-verbal du 1er février soit et est adopté 

tel que présenté. 
ADOPTÉE. 

  
 
 
 
Il n’y a aucune intervention de l’assemblée. 
 
 
 
 
 
Correspondance  : aucune 
 
Rapport du Comité de parents :  

- Présentation des améliorations et transformations au niveau 
C.S.H. 

- Calendrier scolaire 
- Ajout P.E. 4 avril 
- Publicité Défi-Génie inventif 
- Congrès de la Fédération des comités de parents 

 
Remerciements – Semaine des enseignants :  
Les enseignants remercient les parents pour les collations reçues à 
Saint-Mathieu et à La Motte.  Ce fut très apprécié! 
 
 
 
 
 
Madame Roy présente les prévisions de clientèle 2011-2012.  Elle 
présente également l’organisation des groupes tel que souhaité par 
l’équipe-école et ce, afin d’offrir le service répondant le mieux aux 
besoins des élèves. 
 
Le conseil d’établissement recommande l’adoption de l’organisation 
où les élèves de 3e année seront regroupés avec les élèves de 4e 
année à La Motte. 
 
Une rencontre des parents de 2e année de 2010-2011 est préalable à 
cette adoption. 
 
Il y aura échange de courriels entre les membres après la rencontre 
pour officialiser ou encore réviser la décision.  
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Le tableau faisant état du temps alloué pour chacune des matières 
par cycle est remis aux membres. 
 
Les membres discutent de la pertinence de maintenir le temps de 
certaines matières au profit de d’autres. 
 
Suggestions:  
 

- Il serait intéressant d’intégrer l’anglais dans les activités ou au 
quotidien. 

- Proposer des activités pour faire vivre l’anglais à la maison. 
 
 
 
CE-561-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Annie 
Gagnon, 
  QUE soit acceptée la grille-matières telle que 
présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
Monsieur Gilles Gagnon présente les fondements et visées de 
Québec en Forme.  Il explique également les réalisations faites dans 
le cadre du projet «Actileader» et les adaptations réalisées dans le 
contexte de ce projet. 
 
 
CONSIDÉRANT l’importance de maintenir nos cours d’école actives; 
 
CONSIDÉRANT le financement de 30 minutes par 9 jours dans la 
tâche de l’éducateur physique financé par Québec en Forme – MRC 
d’Abitibi depuis 2 ans; 
 
CONDISÉRANT que Québec en Forme demande un engagement 
plus formel de la part du conseil d’établissement pour poursuivre son 
financement l’an prochain; 
 
 
CONSIDÉRANT que la direction d’école appuie ce projet qui 
contribue au bien-être des élèves; 
 
 
CONSIDÉRANT que le conseil d’établissement pourra évaluer les 
impacts du projet grâce au rapport d’évaluation fourni par l’éducateur 
physique et l’équipe école; 
 
 
 

Temps alloué à 
chaque matière 
(approbation) 

Actileader 



CONSIDÉRANT que Québec en Forme ne sera pas toujours présent 
dans le milieu, mais que le financement actuel de ce projet permet 
d’explorer un moyen d’améliorer la dynamique des cours d’école; 
 
 
 
CE-562-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Annie 
Gagnon, 
  QUE le conseil d’établissement appuie la tenue du 
projet «Actileader» dans son école et s’engage à évaluer la 
pertinence de poursuivre le projet dans les années à venir, avec ou 
sans le financement de Québec en Forme. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
De l’information est transmise aux membres concernant les 
modifications au Régime pédagogique qui seront effectives à compter 
du 1er juillet 2010. 
 
Madame Roy rappelle aux parents la formation des enseignants du 
primaire qui aura lieu le 4 avril prochain. 
 
 
 
 
 
Cueillette de bouteilles le samedi 30 avril.  En plus d’un envoi dans 
toutes les familles de nos élèves, de la publicité sera faite dans le 
journal de Saint-Mathieu ainsi que la livraison de «tract» dans tous 
les foyers de la municipalité de La Motte. 
 
Sortie prévue à la Maison de la Culture le 2 juin prochain pour les 
élèves de l’école de Saint-Mathieu. 
 

 
  

 
 
Rendez-vous RAP le 4 avril 2011; 
Visite de la nouvelle cuisinette de l’école Saint-Mathieu et dont nous 
sommes très fiers! 
En tant que maison d’éducation, il y a discussion sur l’importance du 
français de qualité dans l’ensemble de nos communications. 
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CE-563-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Johanne 
Charest, 
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 21 h 11. 
 
 
 
 
 
____________________________  __________________________ 

Annie Gagnon,   Andrée Roy, 
 Présidente     Secrétaire 
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